



**que un hombre le preguntó al Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él: «¿Qué acción del islam es la mejor?». Respondió: «Alimentar a la gente y saludar tanto a quien conoces como a quien no conoces**

'Abdul-lah ibn 'Umar —que Al-lah esté complacido con ellos— narró que un hombre le preguntó al Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él: «¿Qué acción del islam es la mejor?». Respondió: «Alimentar a la gente y saludar tanto a quien conoces como a quien no conoces».

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Le preguntaron al Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— qué característica del islam era la mejor, y él mencionó dos: Primero, alimentar a los pobres con frecuencia, y ello comprende la caridad, los regalos, la hospitalidad y los banquetes. Y su virtud se enfatiza si se realiza en tiempos de hambruna y cuando los precios de los alimentos son elevados. Segundo, brindar el saludo de paz a todos los musulmanes, tanto si los conoces como si no.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/5808>

